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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В бюджет Таймыра на 2021 год и плановый период 2022-2023 годов внесены изменения 
Об этом стало известно по итогам прошедшего в столице Таймыра Третьего заседания 

XI сессии районного Совета депутатов. Оно было не только продолжительным по времени - 
повестка дня включала 17 вопросов, но и значимым по важности обсуждаемых тем. 
Открылась сессия словами благодарности Председателя районного Совета Владимира 
Шишова в адрес ликвидаторов аварии на Чернобыльской АЭС. Двоих из них – депутатов 
Эдуарда Гарковенко и Геннадия Дульнева он поблагодарил лично. 

Главный вопрос сессии – плановая корректировка бюджета муниципального района на 
2021 год и плановый период 2022-2023 годов. Как отметила заместитель главы Таймыра по 
финансовым и экономическим вопросам Натэла Скобеева, в результате внесенных 
изменений доходная часть районного бюджета на 2021 год увеличится на 14 млн. рублей и 
составит 8 млрд. 978 млн. рублей. Расходы возрастут на 155 млн. рублей и достигнут 9 млрд. 
245 млн. рублей. При этом дефицит бюджета составит 267,4 млн. рублей. 

Что касается планового периода, здесь объемы доходов районного бюджета увеличатся 
на 148 млн. рублей в 2022 году и на 258 млн. рублей в 2023 году. Размер дефицита в 
предстоящие два года останется без изменений. 

Как отметил Председатель районного Совета депутатов Владимир Шишов, «важно, что 
по итогам корректировки в бюджете нашли отражение средства на ремонт двух барж 
муниципального предприятия «Таймыр», задействованных в доставке топливно-
энергетических ресурсов в труднодоступные поселки в рамках Северного завоза. На крайней 
необходимости финансирования данных работ еще на этапе обсуждения бюджета 
настаивали районные депутаты. Убежден, своевременный ремонт флота позволит 
осуществить поставки угля для населения и коммунальных предприятий в запланированные 
сроки». 

Финансовый блок вопросов продолжился обсуждением отчета об исполнении районного 
бюджета за первый квартал 2021 год. Согласно представленной информации доходы 
бюджета исполнены в сумме 1 млрд. 476 млн. рублей или на 16% от уточненного годового 
плана, расходы - в сумме 1 млрд. 403 млн. рублей или на 15% плановых годовых назначений. 
Бюджет в отчетном периоде исполнен с профицитом, доходная часть превысила расходную 
на 73,8 млн. рублей. 

Отдельное внимание в своей работе депутаты уделили вопросу организации летнего 
отдыха детей. Была согласована возможность дополнительного использования порядка 3 
млн. рублей районного бюджета на обеспечение горячим питанием 550 воспитанников 
лагерей с дневным пребыванием, которые этим летом наряду с Дудинкой откроются в селе 
Хатанга, поселках Караул, Носок и Усть-Авам. 

На сессии был также утвержден ряд порядков предоставления субвенций из районного 
бюджета бюджетам поселений. Касались они осуществления государственных полномочий по 
регистрации актов гражданского состояния, первичного воинского учета, создания и 
обеспечения деятельности административных комиссий. 

Кроме этого, депутатами были приняты порядки предоставления иных межбюджетных 
трансфертов бюджетам поселений, источником которых является краевой бюджет. Эти 
средства будут направлены на укрепление материально-технической базы домов культуры 
района, софинансирование муниципальных программ формирования современной городской 
среды, повышение качества работы муниципальных учреждений и предоставление новых 
муниципальных услуг… 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В День Победы в заполярной столице состоится возложение венков 
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В связи с действием противоэпидемиологических мер в Дудинке не 
будут проводить акцию «Бессмертный полк». Как и по всей России, она пройдет в онлайн 
формате на портале www.polkrf.ru. Начало трансляции в 15:00. 

Несмотря на активную подготовку силовых структур к параду Победы, его проведение в 
этом году также отменилось. 

Так, 9 мая в честь 76-й годовщины Победы в заполярной столице состоится церемония 
возложения венков к памятнику воинам-таймырцам, павшим в годы Великой Отечественной 
войны. Начало запланировано на 11:00. С праздничным словом к северянам обратятся глава 
Таймыра Евгений Вершинин, мэр г.Дудинки Юрий Гурин, настоятель Дудинской Свято-
Введенской православной церкви отец Георгий, члены Таймырского местного отделения 
Всероссийской общественной организации ветеранов «Боевое Братство», после чего 
состоится салют Почетного караула. 

Праздничную атмосферу на улицах города будет поддерживать аудио-концерт, его 
трансляция пройдет из громкоговорителей. 

В 12:00 Таймырский Дом народного творчества приглашает таймырцев принять участие 
в культурно-патриотической акции «Память северян вечна», посвященная участникам ВОВ из 
числа коренных малочисленных народов Таймыра. Мероприятие пройдет на территории 
этностойбища «Таймырская Ойкумена». 

В это же время на Набережной площади состоится мероприятие «Радость Победы». 
Для жителей и гостей г.Дудинки выступит духовой оркестр Детской школы искусств, состоится 
театрализованная программа и концерт. Кроме того, будут работать спортивные площадки, 
полевая кухня. Для детей подготовлена игровая тематическая программа «Наша Победа». 

В преддверии Дня Победы, 8 мая, в 12:00 и 12:30 пройдет городская традиционная 
легкоатлетическая эстафета с трудовыми коллективами и учебными заведениями. В 
Таймырском Доме народного творчества в этот же день состоится XVI региональный конкурс 
детского художественного творчества «Помним подвиги ваши». 

В целом на Таймыре в рамках празднования 76-й годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне проходят множество патриотических мероприятий и акций: открытые 
уроки с участием депутатов районного Совета депутатов, всероссийская акция «Георгиевская 
ленточка», конкурс муниципальных проектов «Салют! Победа!», музейный квест «Наследники 
Победы» в рамках межмузейного проекта «Территория Победы» Таймырского краеведческого 
музея, видеоурок «Бой в сердце Арктики - Диксон» и театрализованные экскурсии по 
выставке «Подвиг твой вечен солдат». 

С 16:00 7 мая у здания кинотеатра будет работать выставка военной техники 
(АR.Виртуальная реальность). 

«Таймыр» 
 

В связи с закрытием переправы четвертый маршрут продлевается 
Администрация города Дудинки информирует жителей и гостей города, что в связи с 

закрытием снежно-ледовой переправы в районе «нулевого причала» выезд автотранспорта 
на лед — запрещен. На водоеме наблюдается активное таяние снега и разрыхление льда, 
горожан призывают соблюдать меры максимальной осторожности. 

Движение городского автобусного маршрута № 4 теперь осуществляется до остановки 
«Гидропорт». Таким образом, в прямом направлении автобус будет следовать по маршруту: 
«Улица Щорса, 39» — «детский сад «Умка» — «улица Щорса, 16» — «Спортзал» — «КДЦ 
«Арктика» — «Дом фото» — «магазин «Бускан» — «Лесной» — «АТК» — «Гидропорт». 
Остановочные пункты обратного направления: «Гидропорт» — «АТК» — «Магазин Охота» — 
«санэпидемстанция» — магазин «Енисей» — магазин «Авангард» — «Спортзал» — «улица 
Щорса,16» — «магазин «Феникс» — «улица Щорса, 39». На линию, от остановки ул. Щорса, 
39, автобус будет выходить в 7:20. Последний рейс по маршруту будет отправляться в 20:30 
(обратно в 20:50). 

МУП «Пассажиравтотранс» обращает внимание горожан на то, что до седьмого мая 
автобус данного маршрута будет работать по субботнему расписанию: первый рейс от 
Щорса, 39 будет уходить в 7:20, а заключительный выполняться в 19:50. 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Норильские школьники взяли бронзу на Всероссийском проекте «Мини-футбол – в 
школу» 

 Ученики талнахской школы №38 2005-2006 годов рождения стали бронзовыми 
призерами турнира, который объединяет более 1,5 миллионов школьников по всей стране. 
Сегодня северянам в торжественной обстановке в спортхолле «Айка» вручили долгожданный 
кубок. 

Норильчан поблагодарили за самоотдачу и волю к победе, пожелали им дальнейших 
успехов на игровых площадках и вручили кубок. Также школьники провели товарищескую 
встречу с резервистами МФК «Норильский никель», которые выступают в юношеской 
Суперлиге. 

…Добавим, что по итогам отборочного этапа, на Всероссийский финал проекта, 
генеральным партнером которого выступает «Норникель», в Нижегородскую область 
отправились пять норильских команд – школа №1, гимназия №1, школа №38 (по двум 
возрастам) и школа-интернат – девочки. Ставшие бронзовыми призерами норильчане 
одолели сверстников из Ижевска и Санкт-Петербурга, сыграли вничью с соперниками из 
Коломны, но в полуфинале уступила команде из Томской области. В матче за третье место 
они встретились с визави из Тюменской области, и нанесли им крупное поражение – 4:0. 

«Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норильск Авиа» обновляет вертолётный парк 

На днях в норильском аэропорту «Валёк» приземлился новенький «Ми-8АМТ». Вертолёт 
прилетел прямо с завода в Улан-Удэ. 

Компания «Норильск Авиа» (входит в группу «Норникель») обновляет парк воздушных 
судов благодаря трёхстороннему соглашению между «Норильск Авиа», холдингом 
«Вертолёты России» и «Газпромбанк Лизингом», подписанному на Международном 
авиационно-космическом салоне МАКС-2019. С 2020 года, когда начало действовать 
соглашение, в «Норильск Авиа» уже поступили три новых вертолёта, всего же до 2025 года 
Ми-8АМТ заменят десять своих собратьев-предшественников Ми-8Т, выпущенных в 80-х 
годах. Общее количество воздушных судов в авиакомпании останется прежним – 14 (с учётом 
имеющихся Ми-8МТВ). 

«Это обновлённый тип воздушного судна, модифицированный по части электроники, 
более безопасный, надежный и экономичный», - сказал корреспонденту «Таймырского 
телеграфа» про Ми-8АМТ начальник службы по организации и обеспечению полётов 
«Норильск Авиа» Иван Машурянц. – Основные задачи у новых машин остаются прежними: 
доставка вахтовых бригад в отдаленные посёлки и на месторождения, перевозка грузов и 
пассажиров, в том числе туристов». 

При разработке вертолета Ми-8АМТ был учтён огромный опыт эксплуатации более 12 
тысяч вертолётов семейства Ми-8 во всех климатических и природных зонах. Дальность 
полёта Ми-8АМТ в сравнении с предшественником заметно выросла, технически новый 
вертолёт примерно за три часа может долететь от Норильска до Диксона без дозаправок – 
Ми-8Т на такое не был способен. Кроме того, по сравнению с Ми-8Т, максимальная взлетная 
масса Ми-8АМТ увеличена до 13 тонн, что позволяет брать дополнительную коммерческую 
нагрузку. Стоит такой новый вертолёт более 500 миллионов рублей. 

1-line.ru 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Коронавирусом заболели еще 111 жителей Красноярского края 
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За сутки от коронавируса умерли 9 жителей Красноярского края. Еще у 111 
подтвердился коронавирус. Выздоровели 95 человек. 

Большинство новых зараженных выявлено в краевой столице — 53 человека. Следом 
идет Ачинск (7 человек), затем — Новоселовский район (6 человек). Темп прироста за сутки 
по краю составил 0,2 %. 

За последние сутки под медицинское наблюдение взяты 1 159 контактных человека, 
всего под наблюдением находится 16 113 человек. 

Проведено тестов на коронавирус всего 2 635 251, из них за последние сутки — 2330 
тестов, сообщает краевой Роспотребнадзор. 

newslab 
 

Более 12 млрд рублей вложили в экологию предприятия Красноярского края 
В 2020 году организации, не относящиеся к субъектам малого предпринимательства, 

потратили охрану окружающей среды 12201,8 миллиона рублей. В прошлом году сумма 
затрат была ниже - 6382 миллиона рублей. 

В основном, организации финансировали траты из собственных средств —  97,1% от 
общего объема затрат. 

Кроме того, деньги выделил федеральный бюджет (2,7%), а также региональный и 
местный бюджеты (0,2%). 

Больше всего финансов потратили на мероприятия, связанные с охраной атмосферного 
воздуха. Туда ушло 60,3% от общей суммы инвестиций. На обращение с отходами потратили 
22,3%, а на охрану и рациональное использование водных ресурсов — 14,4%. 

Организации вложили средства в оборудование, которое способствует сохранению 
экологии и окружающей среды. 

Так, в прошлом году были введены в эксплуатацию установки для улавливания и 
обезвреживания вредных веществ из отходящих газов, станции и другие сооружения для 
очистки сточных вод, водонаправляющие сооружения и дамбы-перемычки. 

 Наибольшая инвестиционная активность в сфере охраны окружающей среды 
наблюдалась по видам экономической деятельности организаций: «Обрабатывающие 
производства» — 56 % общего объема капитальных затрат («Производство 
металлургическое» — 53,7%), «Добыча полезных ископаемых» — 12,5% («Добыча нефти и 
природного газа» — 9,1%), «Обеспечение электрической энергией, газом и паром; 
кондиционирование воздуха» — 8,7%. 

Деловой квартал 
 

Где провести отпуск: жители Красноярского края выбирают путешествия по России и 
дачу 

Служба исследований hh.ru выяснила, как соискатели из Красноярского края собираются 
провести свой отпуск. Самые популярные планы — поездки по России и дача. 

Так, за путешествия внутри страны проголосовало 43% опрошенных, еще 30% выбрали 
отдых на даче. 

В отпуске жители нашего края также будут заниматься бытовыми делами (28% 
опрошенных), релаксировать дома на диване, у компьютера или с книгой (22%).Чуть меньше 
(19%) соискателей решили пойти в поход или устроить себе пикник в пригороде. 

Что касается заграничных поездок, то этот вариант отпуска не очень популярен у 
жителей Красноярского края — его выбрали лишь 14%. В основном, это маркетологи, 
представители сферы PR и рекламы (43%), а также IT-специалисты (30%). 

По данным представителей hh.ru, большинство жителей нашего края (37%) готовы 
потратить на отпуск больше 50 тысяч рублей. У 32% соискателей бюджет скромнее — менее 
40 тысяч рублей. 

Кроме того, не всем жителям нашего региона бывает легко уйти в отпуск. Несмотря на 
то, что у большинства опрошенных соискателей (58%) никогда не возникало проблем с тем, 
чтобы получить законные выходные, некоторым все же пришлось столкнуться с трудностями. 
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Так, 25% опрошенных сообщили, что сложности были связаны с тем, что не на кого 
было оставить работу во время отпуска, 23% заявили, что им нельзя уйти в отпуск 
одновременно с другим коллегой: в банковской сфере эта доля составила 60%. 10% 
утверждают, что их не отпускало в отпуск руководство без определенной причины: эта доля 
выше среди соискателей из научно-образовательной сферы (19%). 

А 5% уйти в отпуск помешала эпидемия коронавируса, причем чаще других такой ответ 
давали представители сферы «добыча сырья». 

Как оказалось, не все жители нашего региона проводят отпускные дни, забыв о работе. 
Так, 70% опрошенных признались, что выполняют свои рабочие обязанности даже во время 
отпуска. 

Никогда не приходится работать из отпуска только 30% респондентам: это 
представители банковской сфере и начинающие специалисты. 

А вот регулярно разбавляют свой отдых работой маркетологи и рекламщики, а также 
работники научно-образовательной сферы и топ-менеджеры. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Общероссийскому народному фронту исполнилось десять лет 

Общероссийский народный фронт (ОНФ) отмечает свое десятилетие: за это время 
активисты движения помогли жителям Крыма освоиться после возвращения в состав РФ, 
россиянам - вернуться на родину после закрытия границ в пандемию, реализовали несколько 
десятков социально-значимых проектов, а теперь главной задачей его станет мониторинг 
реализации послания президента РФ Федеральному собранию, рассказал РИА Новости 
руководитель исполкома Народного фронта Михаил Кузнецов. 

Общероссийский народный фронт был создан 6 мая 2011 года по инициативе 
президента РФ Владимира Путина, который предложил объединить активных и 
неравнодушных жителей страны в отдельное общественное движение. Так, главными 
задачами ОНФ были обозначены контроль за исполнением указов и поручений главы 
государства, борьба с коррупцией и расточительством, неэффективными тратами 
государственных средств, вопросы повышения качества жизни и защиты прав граждан. 

"Все эти десять лет ОНФ поднимает острые проблемы граждан России, отстаивает их 
интересы, объединяет людей, готовых делать добрые дела. Опыт работы в движении дает 
бесценное практическое понимание процессов управления, и поэтому активисты Народного 
фронта становятся губернаторами, занимают важные посты в исполнительной власти, 
избираются депутатами разных уровней", - рассказал Кузнецов. 

Глава исполкома подчеркнул, что в настоящий момент одной из главных задач 
Народного фронта станет мониторинг за реализацией положений послания президента РФ 
Владимира Путина Федеральному собранию. 

С момента создания Народный фронт принимал активное участие в важнейших 
событиях в страны: после возвращения Крыма и Севастополя подразделения движения были 
сформированы на полуострове и помогали гражданам, в период пандемии ОНФ стал 
организационной основой для волонтерского движения #Мывместе, в рамках которого был 
создан проект по возвращению россиян на родину после закрытия границ. По данным ОНФ, 
волонтеры движения вместе с профильными ведомствами помогли вернуться на родину 
более полутора тысячам граждан России из 76 стран, организовали три собственных 
вывозных рейса, включая рейс, пилотом на котором был Герой России Дамир Юсупов. 

Кроме того ОНФ реализовал более трёх десятков социально-значимых проектов, среди 
которых "Бизнес-платформа ОНФ" для помощи предпринимателям, "За права заемщиков" и 
"Защита прав автомобилистов", "Бюро расследований", которое занимается борьбой с 
коррупцией, "Центр правовой поддержки журналистов" для оказания помощи представителям 
СМИ, "Карта убитых дорог" и другие. 

Важным этапом развития Народного фронта за десять лет стало создание 
молодежного крыла -  "Молодежка ОНФ", которое объединяет школьников, студентов, 
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молодых ученых, спортсменов, предпринимателей, врачей и учителей. Члены 
"Молодежки ОНФ" также занимаются добровольческой деятельностью, оказывают помощь 
ветеранам, пожилым людям и реализуют свои проекты и социально-значимые инициативы. 

Всего за десять лет в ряды центрального штаба ОНФ вошли десятки политических 
деятелей, общественников и представителей культурной индустрии: президент НИИ 
неотложной детской хирургии и травматологии Леонид Рошаль, председатель Торгово-
промышленной палаты РФ Сергей Катырин, сопредседатель партии "Справедливая Россия – 
За правду" Захар Прилепин, депутат Госдумы РФ, председатель партии "Родина" Алексей 
Журавлев, художественный руководитель – директор Государственного академического 
Мариинского театра Валерий Гергиев, народный артист РФ Эдгард Запашный, двухкратная 
Олимпийская чемпионка по легкой атлетике, заслуженный мастер спорта Елена Исинбаева,  
Герой Советского Союза, первая в мире женщина-космонавт Валентина Терешкова и другие. 

РИА Новости 
 
Центр им. Чумакова подтвердил эффективность вакцины от полиомиелита против 
коронавируса 

Федеральный научный центр исследований и разработки иммунобиологических 
препаратов имени М. П. Чумакова доказал эффективность вакцины против полиомиелита в 
качестве средства борьбы с коронавирусом. Об этом в среду сообщил директор центра, член-
корреспондент Российской академии наук Айдар Ишмухаметов в эфире программы "Вести" 
на телеканале "Россия-1". 

"Мы дали <...> добровольцам живую вакцину от полиомиелита и в результате этого 
получили резкое снижение заболеваемости [коронавирусом] в данной группе. Этот вопрос мы 
доказали", - сказал он. 

"Мы оставили его [вопрос эффективности прививки от полиомиелита как средства 
борьбы с коронавирусом] пока в стороне как, скажем так, скоропомощностной вариант", - 
добавил Ишмухаметов. 

Глава Центра сообщил ТАСС, что в наблюдательном исследовании приняло участие 
более 600 человек в Кирове. 

ТАСС 
 
Сбережения сократились на 600 млрд руб.: россияне тратят сильно больше, чем 
зарабатывают 

За первый квартал доходы граждан России составили 14,3 трлн руб., а расходы 
превысили 14,9 трлн руб., следует из отчета Росстата. Это больше, чем за первый квартал 
2020 г. на 2,6% и 4,3% соответственно. При этом расходы граждан на покупку товаров и 
оплату услуг составили 12,59 трлн руб. — это на 3,6% больше, чем годом ранее. За этот же 
период сбережения граждан уменьшились на 604,3 млрд руб., тогда как в первом квартале 
2020 г. — на 363,9 млрд. руб. Накопления граждан сокращались со скоростью 6,7 трлн руб. в 
день. 

Ожидая дальнейшего ускорения роста цен, «люди, по ощущениям, потребляют «как в 
последний раз», сказал порталу Finanz.ru директор по инвестициям ИК «Локо-Инвест» 
Дмитрий Полевой. Потребление растет также за счет банковских кредитов: их выдача 
ускоряется и вскоре достигнет темпов конца прошлого года, говорит аналитик 
Райффайзенбанка Станислав Мурашов. 

За январь-март 2021 г. россияне взяли 1,217 трлн руб. новых займов, а общий размер 
задолженности физлиц превысил 21 трлн руб., а долговая нагрузка достигла нового рекорда в 
11,7%. 

Просели как зарплаты и социальные трансферты, так и прочие доходы населения. 
Причем, судя по тому, что реальные зарплаты работников организаций в январе-феврале 
росли, это означает, что ухудшение наблюдалось в «сером» сегменте рынка труда, — говорит 
Станислав Мурашов. 
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Реальные располагаемые доходы россиян в первом квартале 2021 г. упали на 
3,6% к первому кварталу 2020 г. Быстрее всего падали ненаблюдаемые доходы граждан, в 
том числе теневые. 

Деловой квартал 
 

Минтруд изменит правила оплаты больничных в России 
Все больничные с 2022 года станут электронными, а выплаты по ним будут начисляться 

автоматически по факту закрытия листка нетрудоспособности или выхода в декрет. Об этом 
сообщили в Минтруда. 

Согласно новому закону, ответственность за своевременность оплаты больничного и 
точность расчетов перекладывается с работодателей на Фонд социального страхования 
(ФСС), пишет «Российская газета». Работникам не потребуется подавать заявление, а 
выплаты будут начисляться автоматически. Планируется, что вторым шагом станет отказ от 
бумажного больничного в пользу электронного. Это должно произойти до конца 2021 года. 

Ранее партия «Единая Россия» предложила президенту оплачивать больничные 
родителям дошкольников в полном объеме и без учета трудового стажа. По мнению эксперта 
ОНФ, в большей степени от нынешней системы страдают молодые семьи, где родители до 
последнего не выходят на больничный из-за низкой оплаты. В ходе послания к Федеральному 
собранию президент РФ Владимир Путин анонсировал полный объем выплат за больничные 
листы родителей, которые ухаживают за болеющим ребенком. 

URA.RU 
 

Подсчитано число полюбивших «удаленку» россиян 
Удаленная работа понравилась 88 процентам россиян. Об этом сообщает ТАСС со 

ссылкой на исследование Райффайзенбанка. 
Положительными моментами дистанционной работы опрошенные назвали экономию 

времени на дорогу и значительное сокращение расходов. Кроме того, респонденты отмечали 
то, что они стали больше времени проводить с семьей, а также смогли найти время для 
хобби. Еще одним важным фактором они назвали возможность работать на текущем месте из 
другого города или страны. 

Противники работы из дома (12 процентов опрошенных) признались, что так и не смогли 
полюбить «удаленку» или вовсе разочаровались в ней. Минусами они назвали недостаток 
физической активности или общения, переработки и домашние хлопоты. 

6 апреля стало известно, что большинство работников (64,3 процента) крупных компаний 
по всему миру готовы отказаться от повышения зарплаты на 30 тысяч долларов, если им 
разрешат остаться на удаленке. Оставшиеся 35,7 процента предпочли зарабатывать больше 
денег, даже если им придется ходить в офис. 

В России каждый десятый работник останется трудиться на удаленке в долгосрочной 
перспективе, массовый переход предрекли ранее в Минтруде. В ведомстве указали, что речь 
идет примерно о 5,5 миллиона сотрудников. 

Лента.ру 
 

Пандемия повысила зависимость части населения от социальных выплат 
Пандемия коронавируса, несмотря на снижение реальных доходов, не вызвала роста 

уровня бедности, но повысила зависимость части населения от социальных выплат и 
ухудшила настроения большинства граждан. Об этом говорится в "Мониторинге социально-
экономического положения и социального самочувствия населения: итоги 2020 года", 
подготовленном Институтом социальной политики (ИСП) НИУ ВШЭ, пишет "Независимая 
газета". 

В годовом исчислении реальные доходы снизились на 3,5%. Изменилась структура 
доходов. Локдаун повысил роль зарплат наемных работников и социальных выплат. Доля 
зарплат в доходах увеличилась на 1,2 процентных пункта (п.п.) и достигла 58,9% (это 
рекордный показатель с 2013 года). Доля соцвыплат выросла на 2,1 п.п. и повысилась до 
21%, это рекордный показатель начиная с 2000 года. Доходы от предпринимательской 
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деятельности и от собственности снизились за год на 0,8 п.п. и тоже до рекордно низкого 
уровня: 5,2% и 4,3% соответственно. Кризис поставил в привилегированное положение 
занятых на крупных и средних предприятиях, отмечают авторы мониторинга. 

Повышение доли социальных выплат в доходах населения вызвано тем, что из-за 
ограничительных мер, связанных с пандемией, пострадали занятые, которые до удара 
коронавируса чувствовали себя довольно уверенно на рынке труда. Помощь потребовалась 
тем, кто раньше на нее не претендовал, объясняет директор Центра анализа доходов и 
уровня жизни ИСП Алина Пишняк. 

Снижение доходов населения не привело к существенным изменениям в их 
распределении и росту бедности. Уровень бедности в 2020 году почти не изменился и 
составил 12,1% (12,3% в 2019). По данным Росстата, численность населения РФ с доходами 
ниже прожиточного минимума в 2020 году, согласно предварительной информации, 
составила 17,8 млн человек против 18,1 млн в 2019 году. 

Сохранение уровня бедности при снижении доходов во многом объясняется тем, что от 
кризиса пострадали относительно обеспеченные слои населения, а помощь государства 
уязвимым группам во многом предотвратила их скатывание в бедность, отмечается в 
мониторинге. В частности, выплаты семьям с детьми от 3 до 7 лет снизили уровень бедности 
среди этой категории с 32% до 24% и приблизили его к докризисному уровню. 

 Финмаркет 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Голос Мордора: Новое кошмарное оружие Кремля 
Теперь стало окончательно ясно, что вакцина «Спутник V» на самом деле никакая не 

вакцина, а самое настоящее гибридное оружие Кремля, созданное в тайных подвалах 
Лубянки, чтобы вести гибридную войну против всего «цивилизованного мира» 

Сначала одолевали сомнения – а вдруг всё-таки это вакцина? Ну вот может свершилось 
чудо и создали препарат защищающий людей от напасти, которая внезапно обрушилась на 
весь мир? Тем более, что по всем научным признакам «Спутник V» на самом деле вакцина, 
причём отличная – иммунитет организм вырабатывает, серьёзных побочных явлений нет. Но 
времена такие, что одной науки сейчас недостаточно и всегда надо внимательно обращать 
внимание на политический контекст. И вот тут всё становится кристально ясно. Название 
«вакцина» — это всего лишь маскировка, а на самом деле — это страшное и коварное 
оружие, созданное, возможно, самими Петровым и Бошировым. 

Сначала российская «вакцина» нанесла удар по евроатлантической солидарности. В 
некоторых странах Евросоюза, на фоне нехватки вакцин собственной разработки, обратили 
внимание на российский препарат и решили его использовать. Тут горой на защиту 
«общечеловеческих ценностей» встала Еврокомиссия, которая сразу же заявила, что это 
недопустимо. Ни в коем случае нельзя использовать российскую вакцину, даже если она 
будет трижды великолепной. Правда, на некоторые страны угроза не возымела воздействия. 
И Венгрия всё же вакцину закупила. Еврокомиссия сквозь зубы всё-таки разрешила 
использовать Венгрии препарат на «свой страх и риск». Результаты вакцинации оказались 
очень хорошими, на «Спутник» начали поглядывать и другие страны. Так гибридное оружие 
Кремля проникло в Европу. 

А дальше – дело техники. Свалить правительство Словакии? Нет ничего проще! Надо 
просто использовать то, что в этом правительстве есть чиновники, которые заботятся о своём 
народе и чиновники, которым куда более важны «общеевропейские ценности». Первые 
готовы закупить российскую вакцину, а вторые категорически против — так возникает скандал 
и политический кризис, в результате которого правительство уходит в отставку. 

С Чехией всё ещё интереснее. Там тоже были готовы купить вакцину, но внезапно 
вспомнили, что в 2014 году в стране взорвались склады боеприпасов, а это наверняка дело 
рук всем известных Петрова и Боширова. Само собой, от покупки вакцины отказались, но без 
политического кризиса тоже не обошлось. Сначала президент Чехии Милош Земан прямым 
текстом заявил, что никаких доказательств того, что к взрывам была причастна Россия – на 
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самом деле нет. А затем появилась информация, что чешский вице-премьер 
намеревался в обмен на поставку российской вакцины вообще замять этот скандал. Он сам, 
конечно же, всё отрицает, но кто ж ему поверит? В общем везде, где появляется «Спутник V», 
царят раздор, раскол и сомнение. А Кремлю только это и нужно. 

Но всё оказалось ещё страшнее! Глаза миру открыл заместитель литовского министра 
иностранных дел Мантас Адоменас. Он заявил, что если непривитые европейцы будут 
умирать от коронавируса, в этом однозначно будет вина России. Почему? Тут всё просто. 
Дело в том, что в той же Литве многие граждане не особо рвутся прививаться правильными, 
демократическими вакцинами, потому что не очень им доверяют. А вот «Спутнику» — 
доверяют. И хотят вакцинироваться только им. И тут вина Кремля очевидна – русские 
специально сделали очень хорошую вакцину, которая обеспечивает мощный иммунитет и не 
имеет серьёзных побочных явлений, чтобы многие жители Евросоюза хотели привиться 
именно ей! Вот не хотят демократических вакцин, которые им предлагаются. Кстати, стоит 
заметить, что некоторые их этих вакцин не хотят не только простые граждане, а даже целые 
правительства стран, которые, в частности, отказываются от той же вакцины производства 
компании AstraZeneca, из-за того, что в результате её применения в некоторых случаях имели 
место серьёзные побочные явления, в том числе и с фатальным исходом. Примерно то же 
самое и от вакцины американской компании Johnson & Johnson. Несмотря на то, что эти 
вакцины вроде бы проверены и испытаны вдоль и поперёк. 

Ну что? Теперь вам всё понятно? Ясно же, что без Петрова и Боширова тут не обошлось. 
Преступные намерения Кремля очевидны. И совершенно ясно, что за вакцину «Спутник V» 
против России необходимо ввести очередной пакет каких-нибудь санкций. Москва должна 
ответить за своё злонамеренное поведение! 

КОНТ 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 06.05.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 74,86  ▼ 0, 40 

EUR 89,77  ▼ 0, 68 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 
 


